



SANJO ROTARY CLUB

三條ロータリークラブ

週報 No. 13

2021.12.1(No.3100)

ロータリーを学び、
ロータリーを広げよう

第2560地区ガバナー／高尾 茂典
会 長／ 歸 山 肇
会長エレクト／西 山 徳 芳 (クラブ奉仕A)
副 会 長／若槻八十彦
幹 事／五十嵐博宣
S A A／船越良則
会 計／渡 辺 良 一
直 前 会 長／野崎喜一郎
会長ノミニ／吉 井 直 樹 (クラブ奉仕B)

例会日／毎週水曜日 12:30～
例会場及び事務局／
三條市旭町2-5-10 三條信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095
ail: sanjo-rc@cpos
http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/
(～はshiftを押しながら“へ”のキーを
押してください)

■本日の出席会員数:57名中43名
■先々週出席率:80.70%

【先週のメイクアップ】

- [11.18] 燕RCへ
・吉井直樹さん
- [11.20] 地区ローターアクト
第3回第1エリア代表者会議
(オンライン)へ
・相場弘介さん
- [11.22] 三條南RCへ
・中村和彦さん、山田富義さん、
・野水靖之さん、荻根澤隆雄さん、
・高橋俊樹さん、石橋育於さん、
・渡辺良一さん
- [11.25] 三條ローターアクトクラブへ
・五十嵐博宣さん、相場弘介さん
- [11.30] 三條北RCへ
・松永一義さん、小越憲泰さん、
・五十嵐晋三さん、杉山幸英さん、
・荻根澤隆雄さん、斎藤弘文さん、
・丸山行彦さん



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
2021～2022年度国際ロータリーのテーマ



会長挨拶

歸山 肇 会長



皆さんこんにちは。

やっと例会もコロナ感染の鎮静化の中、通常通り行うことが出来るようになったと思っていましたら、もう12月に入ってしまいました。

この数か月の間はコロナの対応に頭を悩まされ、ストレスの溜まる期間でした。

また、今回発表された外国人の入国禁止は、いろいろな問題を含みながらも感染の再発を防ぐ対策として私は賛成で、早い終息を願うばかりです。

私の仕事関係の人の中では、今回の外国人入国禁止で本当に困っている人もいますが、その方の気持ちを考えますと切なくなります。良い事と悪い事と入れかわっていくことが常だと思しますので、「良い事も悪い事もそんなに長く続かない」今の状況が「一番悪い時期と考え、あとは良くなるだけだ」と考える」そんな気持ちで生活したいものと考えます。

本日は年次総会です。次年度の役員・理事の承認をいただくことになっています。よろしく願いいたします。

また、内容もたくさんなので、挨拶はこれで終わらせていただきます。

幹事報告

五十嵐博宣 幹事



◎地区ローターアクト委員会より

「第52回ローターアクト地区大会 仮登録のご案内」

日 時 2022年3月12日(土) 12:00登録開始

会 場 デュオ・セレッソ (上越市)

ニコニコBOX

歸山 肇会長

白鳥の鳴き声と飛んでいる姿を見ると師走を感じます。

小林吾郎さん

父、敬典の通夜式には多くの会員の皆様にご参列いただきありがとうございました。

西山徳芳さん

今日は年次総会です。宜しく申し上げます。

梨本次郎さん

年次総会です。来年度よろしくお願い致します。

柳取崇之さん

例会3100回、歴史の重みを感じます。

荻根澤隆雄さん

いよいよ白い物が降りますかね！

下田地区の言い伝えですと11月中に粟ヶ岳ふもと迄白くなるとその冬は大雪との事？

渡辺良一さん

今年もあと1ヶ月になりました。

“悔いの無いように”

全力でつっぱしりたいと思います。

衛藤泰男さん

早くも師走ですね。

本日もよろしく申し上げます。

吉井直樹さん

カレンダーがあと1枚になりました。今年もなんとか年越ができそうです。

年次総会よろしく申し上げます。

杉山幸英さん

無事総会を迎えられ御目出度う御座居ます。

小越憲泰さん

今年も1ヶ月のみとなりました。お互い健康に留意しましょう。

中林順一さん

寒くなって来ました。寒いと体が動かなくなるのでホッカイロを愛用しています。早く春が来て欲しいです。

小出子恵出さん

街路樹のいちょうも葉を落とし、さびしくなりました。

松永一義さん

今日から寒くなりそうです。タイヤも変えました。冬への準備、気を付けましょう。

五十嵐博宣さん、関 義実さん、 石黒良行さん、
松永隆夫さん、 落合孝夫さん、 長谷川正実さん、
小林卓哉さん、 安達俊明さん、 中村信一さん、
中條克俊さん、 船越良則さん、 関川 博さん、
高橋 司さん、 石橋育於さん、 若槻八十彦さん、
明田川賢一さん、早川滝徳さん

年次総会よろしくお願ひいたします。

12月1日分 ￥ 40,000

今年度累計 ￥ 478,000

「いからしの里へクリスマスプレゼント寄贈」

社会奉仕事業の一環として、毎年、障がい者福祉施設いからしの里のクリスマス会へサンタクロースの派遣をしておりましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、昨年に引き続き今年もクリスマスプレゼントのみお届けしました。



中條克俊 親睦委員長より



三条ロータリークラブ夜例会

★「忘年会」のご案内★

日時 12月22日(水) 18時30分開会

会場 ジオ・ワールドビップ

《アトラクション》 ボタン式(クロマチック)アコーディオン奏者
田中トシユキ氏ミニライブ & ビンゴ大会

「年次総会」

歸山 肇 会長



これよりの例会は、年次総会です。

11月の例会時、皆様には次年度の役員・理事候補者を書面にて示しておりましたが、異議がありませんでしたので予定通りの人選で次年度のクラブ運営を進めさせていただきたいと思っております。

ご賛同いただきましたら、拍手をもって承認くださいますようお願いいたします。

ありがとうございます。

それでは次年度会長の西山会員、幹事の梨本会員はじめ役員・理事の方からお話をいただきたいと思います。よろしくお願いたします。

2022-23年度 会長 西山徳芳 会員



今日の総会で来期の会長をやるようにとのこと、私にとって荷が勝つ役割を仰せつかることになる、第一歩となり緊張しております。

私は段ボールの箱を作ることを生業とする会社をやっており、地場の企業様に納めることで、物流の一端を担っております。

三条RCは三条を代表する会社の社主の方ばかりで私がどれだけお役に立てるか不安でなりません、皆様からお声をかけていただいたからには精一杯努めてまいります。

幹事には梨本次郎さんにご承諾していただき感謝しております。梨本次郎さんはITに疎い私にはまぶしい能力を有しており大変頼もしい方であります。

さて、新型コロナウイルスによるクラブへの影響は若槻年度から始まり、野崎年度、本年の歸山年度と長期化しております。通常のクラブ活動が制限され、まったく活動できない日々もありましたが、ここ最近は新たな感染者も少なくなり、ある程度は元に近い形で例会を開けるようになってきました。

しかし、対外的な奉仕はまだできにくく、今も新しい変異株の「オミクロン株」が確認されワクチンでできた免疫をすり抜けて人に重篤な症状をもたらすといわれております。日本では高いワクチン接種率と生活習慣から、幸い感染者数も徐々に減少の横ばいになっているが左記の変異株が拡大しないように予防の手段を講じながら地域の足元から奉仕の活動を進めていきたいと考えております。

今回の組織は、やがて来る70周年にまた一步近づき、「今まで理事を経験していない方に理事に入っただき、ベテランがサポートしていく」という先を見据えた組織としました。

クラブでの委員会はオーケストラでいうところの、弦楽器、木管楽器、金管楽器、打楽器で各パートに分かれているが総合して動くことで初めて楽曲となります。委員会メンバーが正副委員長のもと梨本次郎さんが幹事コンサートマスター、理事の皆様がパートリーダー、私が当年の客演指揮者となり、委員会も総合していい楽曲になるよう努めていきたいと思っております。

伝統ある三条RCを指揮(ドライブ)するのではなく、会員の持ち味を発揮できるようにするのが役割と考え、メンバーの皆様のお力添えをいただき一年を乗り切る決意です。どうぞよろしくお願いたします。

次年度役員・理事

役員

会長	長	西山 徳芳
会長エレクト		吉井 直樹
副会長	長	野崎喜一郎
幹事		梨本 次郎
S A A		石黒 良行
会計		五十嵐博宣
直前会長		歸山 肇
会長ノミニー		渡辺 良一

理事

職業奉仕	船越 良則
社会奉仕	安達 俊明
国際奉仕	松永 一義
青少年奉仕	小林 卓哉
親睦・出席	落合 孝夫
プログラム	石倉 政雄
会員増強	柳取 崇之
副幹事	小林 吾郎
副 S A A	野水 靖之



**2022-23年度 幹事
梨本次郎 会員**

西山次年度会長のもと幹事を務めさせていただきます梨本次郎です。

来年度の運営がスムーズに行き、クラブメンバーの皆様が有意義な活動ができるように精いっぱい努力いたしますのでどうぞ宜しくお願い致します。

私は2016-17年度入会ですので、ロータリー歴は6年とまだまだ未熟ものです。

今回、幹事のお話を頂いたときに、伝統ある三条RCの幹事ですし、歴代の幹事を務めてきた方々のお顔を思い返しますと、とても大役すぎてお受けできないと思いました。

しかしながら、諸先輩方がこうした役割を全うされてきたから、今の三条RCが存在しているわけで、役をお受けするのに、多少の早い、遅いはあるかもしれませんが、いずれはやらなければならないことだと思い、自分自身の経験と力不足を承知の上で、お引き受けすることといたしました。

このような私の立場もあり、この度の次年度組織の人選については、西山次年度会長と綿密に相談をしたうえで、「未来へつなげる」ということを念頭に置き、人選をさせていただきました。

誰がというわけではありませんが、会員の皆様一人一人がやるべき経験を積み、来るべき70周年に備える。こうした人選を心掛けたつもりです。

ここ2年ほどは新型コロナウイルスの影響により通常とは異なる形でのクラブ運営だったように思います。一日も早くこの騒動が落ち着き、通常の例会に戻せることを私も望んでおります。

なにぶん不慣れでご迷惑をお掛けすることも多々あるかと思いますがどうぞ、会員の皆様楽しく、有意義な活動ができるよう精いっぱい努力いたしますので、どうぞよろしくごお願いいたします。



**2022-23年度 SAA
石黒良行 会員**

来年度SAAを拝命いたしました石黒良行です。

例会がスムーズに進むように司会進行に努めたいと思います。

西山会長、梨本幹事のもと精一杯頑張りますので、どうぞよろしく

お願いいたします。



**2022-23年度 親睦・出席委員長
落合孝夫 会員**

親睦・出席委員会、委員長を仰せつかりました落合です。

2017年1月入会、三条RCに在籍して早いもので丸5年になります。

その5年のうち、2年間はコロナ禍対応で、1年間の通常のロータリー

活動をお忘れかけておりますが、来年度はコロナ禍はある程度あるとは思いますが、原点回帰、親睦とはなんぞや、1年間親睦を楽しもうをテーマに委員会活動を行っていきたくと思います。

現在57名いる会員のうち、入会10年以内の方は再入会の方も含め、26名。実に45%が10年以内です。そして、その26名のうち、9名がコロナ禍で入会された方々です。

この2年間、ロータリーとは何か、親睦とは何か、ほぼ伝えられず、何となく伝わっている情報だけで、過ごしてきたように思います。

コロナ禍が完全に終息することはないと思いますが、俗言うウイズコロナで、親睦活動が出来るように、先輩方との交流、情報交換の場を設けたいと思います。

また、若いメンバーが増えてきおります、また、コロナ対応もしなくてはなりません。三条ロータリーの伝統の中に若者らしさを交えて活動が出来るように、少しずつ変化を加えて行けたらと考えています。

来年度、1年間よろしくごお願いいたします。



**2022-23年度 プログラム委員長
石倉政雄 会員**

次年度、プログラム委員長を仰せつかりました石倉です。

新型コロナウイルスの影響で例会がどうなるか分かりませんが、委員会メンバーと協力して臨機応変に対応したいと思います。

皆様のご協力宜しくお願い致します。

次週例会 12月15日

「外部卓話」
三条市CMO 澤 正史 様

次々週例会 12月22日

夜例会「忘年会」
18:30～ 於 ジオ・ワールド ビップ

